

800 m. from the center of Fira town with the panoramic view of Caldera in a quiet setting is situated the new builded Kafferis Apts. Its 14 studios (2-5 per.) have bathroom, full equipped kitchen, refrigerator, daily service, 24h reception, international dial telephone, air conditioning, TV, music and balcony from which you can see the Caldera and the volcano as well as the marvelous sunset of Santorini.



800 Meter weit vom Zentrum der Hauptstadt Fira, liegt mit magischem Blick auf die Kaldera (Vulkan von Santorini) der neugebaute Ferien komplex KAFERIS Apts. Es verfügt über 14 Studios (für 2-5 Personen) mit Bad, voll ausgestattete Küche, Kühlschranks, Tagesservice, rund um die Uhr Empfang, Telefon, air condition, Fernsehen und Musik. Vom Balkon hat man einen tollen Blick auf Kaldera und dem berühmten Sonnenuntergang auf Santorini.

